



JEFES SOCORRISTAS. Ayer a las 10 y 30 horas, fueron juramentados los nuevos jefes del socorrista nacional, tanto en forma regional, como general. Esta escena corresponde a la toma de protesta de jefes zonales.

La ceremonia fue presidida por don Baltasar Llori, en representación de don Ricardo J. López presidente de la Cruz Roja Salvadoreña.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana

Jefes socorristas dan juramento a Cruz Roja

Todos los jefes del cuerpo de voluntarios socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña, fueron juramentados ayer por la mañana en una imponente ceremonia desarrollada en el auditorium de la Federación de Cajas de Crédito.

cia del evento, su importancia y solemnidad, también cobró un toque sentimental, muy afectivo y humano, el hecho de que uno de los jefes socorristas recordara la desinteresada y humanitaria labor que re-

—Pasa a la página 29—

Asaltante mata a niño que viajaba en un bus

Un asaltante dio muerte de una puñalada a un niño de 11 años, cuando el sábado en la noche, desconocidos interceptaron cerca del Estadio Cuscatlán, un bus de la ruta 5, robándole al motorista.

Así lo dieron a conocer familiares de la pequeña víctima, quien fue identificado como Aran Benjamin Osorio Ramirez, de 11 años. El, dijo el padre del

ahora occiso, se conducía en compañía de dos hermanos mayores a bordo de un bus de la ruta 5. Cuando el vehículo estaba por llegar a su respectiva terminal, ubicada en las inmediaciones del Estadio Cuscatlán —dijo—, fue abordado por 3 desconocidos.

Dos de los asaltantes portaban puñales y otro andaba armado de un

—Pasa a la página 24—

Destacan elección de Dra. Elsa Rojas R.

Mucha satisfacción ha causado en los círculos profesionales, el nombramiento de la doctora Elsa Rojas Ramirez, como Magistrado de la Cámara Primera de lo Penal, de esta ciudad.

Ella es una destacada profesional salvadoreña, que ha incursionado exitosamente, también, en el campo de las letras, participando además en congre-

sos internacionales, como representante de la mujer salvadoreña, y del gremio de abogados.

En ocasión de la toma de posesión de la nueva junta de gobierno de la Asociación de Abogados de El Salvador, la doctora Rojas Ramirez, fue objeto de reconocimiento por parte de directivos, socios e invitados en general.

—Pasa a la página 24—

Precios justos dan equilibrio

Las Naciones Unidas deben poner coto al crimen de lesa humanidad, bajando a su límite justo los precios de los productos de los países desarrollados, expone el Dr. Vicente Araujo Cárdenas.

La acción indiscutiblemente, afirma, debe complementarse subiendo con toda honradez los precios de los productos de los países subdesarrollados, sólo así, el mundo y la humanidad logrará equilibrio económico que nos traerá paz.

Al tratar el problema de la inflación el

profesional mencionado expone cómo después de la última guerra mundial, la mayoría de países beligerantes, quedaron en ruinas y con sus economías prácticamente destruidas. Fue lógico, dice, que en la post guerra, todos los países se dedicaron a la recuperación económica y así fue como surgió el milagro alemán, de Japón, etc.

Dicha recuperación fue paulatina, mejorando cada quien su balanza de pagos,

—Pasa a la página 25—



MUERE. El señor Emilio Barrera murió en accidente de tránsito ocurrido la semana pasada, cerca de Apopa. Iba en un bus en el que trabajaba como ayudante.

Aviso sobre el cobro impuestos

Voceros municipales hicieron saber que, a partir del presente mes de enero, se están distribuyendo los avisos de cobro de impuestos municipales, con el fin de que cada contribuyente conozca el saldo adeudado hasta el 31 de diciembre de 1982 y proceda al pago correspondiente.

—Pasa a la página 21—

Muere arrollado por un automóvil

(Armenia). En el kilómetro 40 de la carretera hacia Sonsonate, pereció arrollado por un vehículo el señor Francisco Alegria, de 66 años, originario y residente en esta ciudad, informaron autoridades.

El accidente de tránsito —se dijo— ocurrió ayer a las 6 y 30 de la tarde cuando el conductor del

—Pasa a la página 24—

AID apoya plan de microempresas

Con apoyo de la Agencia Internacional de Desarrollo, el Programa Integral de Desarrollo Comunal, PRIDECO, abrirá en esta capital dos talleres vocacionales juveniles. Los egresados —se dijo— integrarán grupos solidarios de microempresas.

En los dos talleres vocacionales juveniles —explicó PRIDECO— se capacitará mano de obra calificada en la especialidad de soldadura y estructura metálica, así como en los oficios de carpintería y obra de banco.

Estos dos centros de formación profes-

sional acelerada, funcionarán en las instalaciones que ocupa el complejo comunitario de PRIDECO, ubicado en el antiguo local del mercado del barrio Santa Anita. El sistema de enseñanza-aprendizaje a ser empleado en la preparación de la futura mano de obra calificada — explicaron— se hará llegar en dos turnos con diferentes grupos de alumnos.

Mediante estos cursos de capacitación —aseguraron— se procura la formación de unos 40 jóvenes, quienes al final del ciclo de enseñanza, cuando estén en capacidad de laborar independientemente, proseguirán con un período de producción, mediante la formación de grupos solidarios de microempresas.

La selección de los alumnos —Pasa a la página 21—

Balazo accidental da muerte a maestro

(Santa Ana). El profesor René Figueroa Torres, de 48 años de edad, murió en el hospital San Juan de Dios de esta ciudad, víctima de una lesión de bala en el tórax. Resultó lesionado en forma accidental cuando caminaba por la calle principal de la ciudad de Metapán y se disparó el ar-

ma de fuego que lleva en el cinto. Testigos afirman que el profesor se tambaleaba por el exceso de licor que había ingerido.

El Juez Primero de Paz, reconoció el cadáver en la mañana del sábado anterior en la morgue del hospital santaneco. Los restos

—Pasa a la página 24—

Desconocidos incendian un pick-up en Santa Ana

(Santa Ana). El pick-up de ANTEL, placa N-7911, fue incendiado por un grupo de hombres armados que obligaron al motorista a detenerse. Ese hecho fue cometido a las once de la mañana del jueves anterior en la 8a. Calle Oriente y 17a. Avenida Norte de es-

ta ciudad. La máquina 709 del Cuerpo de Bomberos Nacional, dirigida por el inspector Pedro Marroquín Guzmán, se hizo presente en el lugar del siniestro, pero las llamas casi habían destruido el vehículo. Tra-

—Pasa a la página 21—



DESAPARECIDA. Victoria Antonia Jiménez López es buscada por sus familiares, tras desaparecer desde hace 2 semanas. Informan que no tiene enemigos ni participa en ningún movimiento.

5 cursos sobre capacitación

El Ministerio de Trabajo, en forma gratuita impartirá 5 cursos de complementación en los oficios de mecánica automotriz, radio y televisión.

Así lo dio a conocer el jefe de la Unidad de Orientación del Departamento de Formación Profesional del Ministerio de Trabajo, Lic. Alberto Antonio Reyes Rubio. El texto de la información dice así:

“Señor don José Dutriz, Director del diario LA PRENSA GRAFICA, 3a. Calle Pte. N. 130, ciudad. Muy atentamente me dirijo a Ud. para informarle que el Minis-

terio de Trabajo y Previsión Social, a través del Departamento de Formación Profesional, impartirá cinco cursos de complementación en los oficios de mecánica automotriz, radio y televisión, en forma gratuita.

Dichos cursos se impartirán en el Centro de Formación Profesional, situado en la Avenida España No. 735 de la ciudad de San Salvador, a partir del sábado 5 de febrero, hasta el sábado 30 de octubre del presente año.

Las clases serán de las 2:00 a las 6:00

—Pasa a la página 21—



VISITAN AL PRESIDENTE. Un grupo de congresistas y senadores norteamericanos visitó el viernes último al señor presidente de la República doctor Alvaro Magaña, quien departió cordialmente con ellos sobre importantes asuntos relativos a la presente situación de El Salvador en diferentes aspectos. Los distinguidos visitantes fueron los señores Stephen Solarz, congresista demócrata de Nueva York; Jim Leach,

congresista republicano de Iowa; Sra. Elizabeth Leach; Ed Friedman, asistente del comité de R.R.E.E. del Congreso; Christopher Dodd, senador demócrata de Connecticut; John Glenn, senador demócrata de Ohio; Carl Ford y Robert Dockery, miembros del Comité de R.R.E.E.; Curtis Cutter, consultante y Srta. Pat Buckheit, asistente del senador Glenn.